
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

OF. Nº 181/2025                                 Guaíba, 07 de Março de 2025.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  023/2025,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou  o Requerimento  nº  103/2025  apresentado pelo Vereador 

Arilene  – PDT.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Requer informar se a equipe da UBS Columbia City 

continua sendo suficiente para atender toda a demanda dos Bairros 

Columbia  City  e  Jardim dos  Lagos,  considerando  o  crescimento 

populacional dessas regiões. 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio deste em atendimento ao requerimento nº 103/2025 oriundo do Vereador 

Antônio Arilene, segue: 

A  UBS  Columbia  City  atua  há  mais  de  20  anos  na  região,  sempre 
compreendendo e servindo de retaguarda aos bairros e unidades de saúde da 
zona oeste do município como Pedras, São Francisco, Nova Guaíba, Noli, Bom 
Fim  e  Jardim  dos  Lagos.  Em  2025  passará  por  uma  ampla  reforma, 
proporcionando  maior  qualidade  para  o  atendimento  da  população. 
Salientamos que através do PAC da Saúde, do governo federal, o município foi 
contemplado com a implantação de uma nova unidade de saúde no bairro 
Jardim  dos  Lagos.  Essa  unidade  abrangerá  uma  população  de  até  8.000 
pessoas.  Conforme última atualização,  o  processo encontra-se  em licitação 
para a contratação da empresa que executará a obra da unidade

 Contando com a costumeira atenção e colaboração. Ficamos à disposição 

para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
João Collares
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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